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平成１６年度市政提案箱の結果について 

１ 市政提案箱の設置状況 

 （1）市役所市民ホール、南出張所、北出張所に市政提案箱と用紙を設置 

 （2）市ホームページで「市政提案箱」を開設、メールでの受付 

２  提案者数及び提案件数 

・提案数  ２４２人（前年度２０５人） 

・提案件数 ３２６件（前年度２３５件） 

３ 月別提案数                          (人) 
 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 10 月 11 月 12 月 １月 ２月 ３月 計 

提案箱 11 15 14 13 11 6 6 11 4 2 9 7 109 

メール 11 9 12 8 11 13 7 3 7 6 10 13 110 

郵 送 2 2 3 1 3 1  3 1  2  18 

ＦＡＸ  3           3 

電 話     1      1  2 

計 24 29 29 22 26 20 13 17 12 8 22 20 242 

４ 年齢・性別提案状況 
年 齢 男 女 無記入 合 計 
 ～10歳  １  １ 
10～19 歳 １ １  ２ 
20～29 歳 ３ ４  ７ 
30～39 歳 １０ ３２  ４２ 
40～49 歳 １１ １０  ２１ 
50～59 歳 ７ １０  １７ 
60～69 歳 １７ １０ １ ２８ 
70～79 歳 １８ ３  ２１ 
80～89 歳 １  １ ２ 
無記入 ２３ ２４ ５４ １０１ 
合 計 ９１ ９５ ５６ ２４２ 

５ 処理内容集計 

報 告 処 理 ２２２件 

電話・面談了解処理 ４件 

受 切 処 理 １００件 

合  計 ３２６件 
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６ 担当部別件数 
総務部    ６３件 企画部    ２４件 
市民福祉部    ５８件 環境経済部    ７６件 
都市建設部    ４７件 水道部     ８件 
市民病院     ７件 教育委員会    ３０件 
議会事務局など 

（該当課なし含む） １３件 合 計 ３２６件 

 

内 訳 
担 当 部 名 
（受理件数） 主な意見・要望の内容 回 答 状 況 

らんらんバスの時刻を見直

したり、本数を増やしたり

してほしい。 

小型バス４台を前提とした現段

階での最良のルートとして運行

しています。地域によっては朝

夕に一部便のない時間帯もあり

ますがご理解ください。 

総務部 
（６３件） 

生活道路や通学路を抜け道

としてスピードを出して通

過する車があるが、通学時

間帯を進入禁止にはできな

いか。 

対策の一つとして、指定方向外

進入禁止の時間規制が有効な手

段と考えられますが、この規制

を受ける場合には地域住民の総

意が必要となります。 
企画部 

（２４件） 
大府市はＪＲ大府駅、知多

市は名鉄朝倉駅が市の玄関

口となると思われるが、東

海市の玄関口はどこになる

のか。 

名鉄太田川駅周辺区域を中心市

街地として整備しており、名鉄

太田川駅を玄関口として考えて

います。 

休校日などは、児童館の開

館時間を早くしてほしい。 
子どもを預かって欲しい方と預

かっていただける方がお互いに

助け合う活動の、ファミリー・

サポート・センター事業のご利

用をお勧めします。 

市民福祉部 
（５８件） 

しあわせ村に骨密度や体脂

肪などを手軽に測ることが

できる機器を常設してほし

い。 

骨密度計は、医療機器であるた

め常設は難しく、誰もが扱える

ものではありません。体脂肪測

定は、原則月１回各地の公民館

などで行う健康相談の際に実施

しています。 
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公害（特に降下ばいじん）

対策について、住民と市の

環境担当者がひざを交えて

話し合える場を作ってほし

い。 

養父・横須賀地区については、

降下ばいじん（粉じん）が多い

ため、出前講座などで環境対策

について説明を行うことを考え

ています。 

環境経済部 
（７６件） 

夏はにおいがするので、生

ごみをこまめに出したい。

容量の小さい袋にして枚数

を増やしてほしい。 

４０ の袋をすべて３０ の袋

に交換はできます。季節による

出し方の工夫をお願いします。 

元浜公園で桜の花見ができ

るようにしてほしい。 
花による特色ある公園づくりを

進めていますが、元浜公園はバ

ラの花による公園づくりを進め

ていますので、現時点では桜の

植樹は考えていません。 

都市建設部 
（４７件） 

聚楽園駅前の池の埋め立て

に反対です。何も知らずに

埋め立てられていく生き物

がかわいそうです。 

自然保護の観点から、池にいる

生き物はできる限り捕獲して放

流しています。 

学校図書館の本の購入がみ

んながあまり読まない本が

多いので、ベストセラーや

人気のある本を購入してほ

しい。 

学校図書館は、全国図書館協会

の蔵書基準を参考に各学校で基

本的な計画を立て購入していま

す。購入希望調査などで学校に

要望してみてください。 

教育委員会 
  （３０件） 

暴風警報発令時には、子ど

もの安全を一番に考えた下

校などの対応を考えてほし

い。 

今後も、台風情報などの気象情

報を的確に把握し、子どもが安

全に登下校できるような体制づ

くりに努めていきたいと考えて

います。 
その他、水道部（８件）市民病院（７件）、消防本部（０件）、その他（１３件）

合計３２６件 
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７ 意見の多い課等の概要 

担当課 件数 項  目 件数 主な意見・要望等の要約 
循環バスについて １９件 バス時刻の見直し、路線の

増設、増便の要望など 
交通安全について １３件 迷惑駐車への対応、信号機

の設置要望など 
防災対策について ４件 災害時の情報伝達方法、防

災訓練の実施など 

防災安全課 ４１件 

その他 ４件 防犯灯付近の街路樹のせ
ん定、防犯灯の設置要望な

ど 
ごみ袋について ３０件 ごみ袋の配布枚数の増、資

源回収用ごみ袋の市販要

望、仕様の変更要望など 
ごみや資源の収集

について 
７件 プラスチック製容器包装

の回収回数増、集積場所の

見直し要望など 

清掃センタ

ー 
４１件 

その他 ４件 生ごみ処理機購入の補助
の要望など 

生活環境課 ２４件 生活環境について ２４件 鉄粉・ばいじんなどの対策
要望など 

公園などの施設の

管理について 
１６件 照明灯の点灯時間、駐車場

の管理の要望など 
花と緑の推

進課 
２２件 

公園などの花の管

理について 
６件 市の緑化への取り組み、公

園・道路の の管理につい

て 
道路や歩道などの

整備について 
１１件 
 

道路・歩道の整備、道路の

補修要望など 
治水対策について ３件 河川の排水整備要望など 

土木課 １９件 

その他 ５件 放置自動車の撤去要望な
ど 
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８ 手紙の内容でこれまでに実施された主なもの（実施済み・実施見込み） 

担当課 意見・要望の内容 回答の内容 

議会棟傍聴出入口の扉が重くて

開けられない。 
次回の議会までに改善します。 
（改修しました。） 

検査管財課 
議場トイレを洋式トイレに改修

して欲しい。 
簡易なものを改修します。 
（改修しました。） 

情報課 住民基本台帳ネットワークの安

全性に不安がある。 
１６年度にはＩＤＳ（侵入検知

装置）を新たに設置しました。 

国保課 乳幼児医療費助成対象を小学校

入学までに延長して欲しい。 
１７年４月から小学校入学時ま

で助成対象を拡大します。 

個人で利用できるしあわせ村直

通のバスを運行して欲しい。 

１６年７月から週４回試行運行

します。 
（運行しています。） 

保健福祉課 
ひざが悪く、温浴施設のいすに

座れないのでシャワーチェアを

置いて欲しい。 
設置しました。 

生活環境課 具体的な降下ばいじん情報を公
開して欲しい。 

ホームページで公表する予定で

す。 
（１６年１２月から公表してい

ます。） 

清掃センタ

ー 
プラスチック製容器包装の回収

日を増やして欲しい。 

分別収集会場や清掃センターの

常設場もご利用ください。 
（１６年１１月から月２回を３

回に増やして回収しています。） 

中ノ池公園の通路が滑りやす

い。 
調査し対応します。 
（高圧洗浄をしました。） 

花と緑の推

進課 
大堀緑道に距離表示板を設けて

欲しい。 

維持管理に支障のない範囲で検

討します。 
（設置しました。） 

体育課 
市民体育館のキッズスペースの

カーペット・マットがシミだら

けです。 
清掃をし、飲食を禁止しました。 

※回答状況は回答文の要約したもの 


